

日時	曜日	内 容
9月1日	金	おはようございます。さあ、二期の始まりです。立ち止まりそうな人も今日一日。しかも、清掃と式だけ(ほぼ)。まずはスタート切ってみよう！
9月2日	土	おはようございます。一日目、何とか何となく普通に立ち上がったかな？8月は授業の資料形式で送りましたが、こちらの方が面倒でなさそうなので、9月からは再びこちらで。起床、就寝だけ安定させようね。
9月3日	日	おはようございます。今日も規則正しい生活を心がけていこう。少なくとも、検査に対して妙な不安感だけ高めないう、注意しよう！
9月4日	月	おはようございます。本格的に二期もスタート。少しだけ勇気と意思をもって今日家を出ましよう。お互いにね。
9月5日	火	おはようございます。課題検査、2日目です。授業ありで少し憂鬱かもしれませんが、テストをまずしっかりと乗り切ろう。そして、今週一週間かけて学校生活のリハビリを完了しよう。
9月6日	水	おはようございます。やはり、コロナやインフルエンザの感染具合、うちはコロナの方ですが、とても気になります。まずは我が手で体調管理の徹底をお願いします。理系、特に物理選択の人は、本日二つテストですね。集中しよう。
9月7日	木	おはようございます。今日は一日出張で不在です。風通しの良い一日となるかと。体育大会のメンバー決め、同じ団のクラスとの顔合わせ等、良いLHRとなりますように！
9月8日	金	おはようございます。この一週間、何とか乗り切れそうです。随分、朝も涼しさを感じます。残暑はありますが、過ごしやすくなってきました。来週からはさらに落ち着いて、頑張れるように、体調の管理を徹底しよう。
9月9日	土	おはようございます。激動の一週間を乗り切ったつもりですが、終わりは始まり。土日も闘わねば…。泣き言言わず頑張るか👊
9月10日	日	おはようございます。随分涼しく快適な朝が連続しています。逆に条件が良くなってホッとするのが、疲労を感じさせるのかもしれませんが。ただ、条件は良い。自分の気持ち次第ですね。
9月11日	月	おはようございます。目覚めた後の激しい雨、雷で出鼻をくじかれて一週間の始まりです。大丈夫かなあ！
9月12日	火	おはようございます。恥ずかしい話ですが、体調が優れず学校を休ませてもらいます。情けない限りですが、何とか今日一日で済ませられるようにします。迷惑をかけますがよろしくをお願いします。気付いた人、各ホームルーム教室、33、35教室の鍵を朝一番で職員室まで取りに行き、いつものように開けておいてくれると助かります。
9月13日	水	おはようございます。昨日は、自分自身情けない限りでした。原因不明のままですが、とりあえず1人取り残される訳には行きません。週末課題も動き出さねば…。ともに頑張りましょう。
9月14日	木	おはようございます。たかが一日。されど一日。穴を開けるといことは大きな逸失です。再度、帯をぎゅっとね。切り替えてやらねば…。そう思った一日でした。
9月15日	金	おはようございます。ひさしぶりに寝苦しい夜でしたね。少し、発熱等での欠席も増えつつあります。まずは自分の強さを維持すること。行動を小さくしないこと。大胆だが繊細に。明日からの三連休も元気で！
9月16日	土	おはようございます。遅い配信になりました。中学生が部活動に向かっている姿を見ながら、今から奈良に向かいます。2本走ってくれるかなあ！

日時	曜日	内 容
9月17日	日	おはようございます。連休中日。油断しました。週末課題の解答作りに没頭していて今気付きました。まだまだ甘いなあ。明日は気をつけますね！
9月18日	月	おはようございます。連休最終日。今熱いラグビーの試合を見終わりました。聞こえる声大事ですね。響く想いではなく、響く声をしっかり出し続けることの大切さを再度実感しました。
9月19日	火	おはようございます。もう一息で秋の空気。気持ち良い体育大会の一日を週末に迎えられると良いね！気分が爽やかになればと思いつつ、思い切った姿にしてみました。
9月20日	水	おはようございます。人は見かけ通りに思われる。思わせている自分に反省です。怒ってもいないんだけどなあ。そう見せない工夫をまた考えます。
9月21日	木	おはようございます。涼しい風が流れ込んでいます。いよいよ季節が進むと思って大丈夫☺️と言いたいですね。今日は5時間。延期はしたが、体育大会に向けて気持ちも作っていこう！
9月22日	金	おはようございます。絶好の体育大会日和と行きたかった所ですが、これも皆で導いた結果。与えられた来週のチャンスで精一杯取り組もう。しっかり発散し、自分のスイッチの切り替えをしっかりとやろうね！
9月23日	土	おはようございます。体育大会後ではなく、前の週末になりました。インフルエンザ等も本校の二年生の状況では一段落しそう。怪我だけ気をつけて火曜日を迎えましょう。一体、次の休みがいつになるのか麻痺していますが、仕事があるということを喜ぶべきなのか、はてさて。
9月24日	日	おはようございます。今朝も涼しい、いや少し肌寒い朝になりました。風邪など引きやすい状況です。気をつけてほしいものです。ゆっくりと体を休めておきましょう。できる限りね。
9月25日	月	おはようございます。明日に向けて上々の気象条件で準備できそうですね。競技場開催でなく、学校開催になったのも縁かもしれませんね。油断せず、日々過ごしましょう。
9月26日	火	おはようございます。体育大会日和です。熱中症、怪我に気をつけて十二分に楽しみましょう。夢中になろう！
9月27日	水	おはようございます。昨日の4年ぶりの学校での体育大会は、少しの緊張感と多くの熱で無事終了することができました。周辺は結構インフルエンザで学級閉鎖等でています。折角頑張ったことが無にならないよう、今日から再び頑張ろう！
9月28日	木	おはようございます。ちょっと寝苦しい夜だったかも。今日6時間目は、保護者の授業参観も予定されています。少しだけ緊張感を持って過ごせるかもしれません。昨日も、体育大会明けの中、欠席が少なかったことは嬉しかったですね。
9月29日	金	おはようございます。今ラグビー日本代表が大きな夢を背負い熱戦を繰り広げています。上手くいくかどうかは結果ですが、熱くなれることが素晴らしい。大きな勝負、小さな勝負関係なく、獲得にこだわる生き方がしたいものです。
9月30日	土	おはようございます。今日は特色選抜入試説明会。姫路南高校としては最後の特色選抜に向けてアピールできると良いですね。皆は皆で、自分の未来を大切にもらえれば。夢は見るためのものではなく、目指す、叶えるためにあるものです。南高校2年目。忘れかけている想いとなっていませんか？